

## **MSC fährt auf obersten Podestplatz**

### **Auftaktveranstaltung zur Gleichmäßigkeitsprüfung**

Rhein-Sieg-Kreis (gw/ den). Bei der Auftaktveranstaltung zur Gleichmäßigkeitsprüfung (GLP) auf der Nürburgring Nordschleife ging kein Weg an den Aktiven des MSC Wahlscheid vorbei. Bei der Gleichmäßigkeit handelt es sich um eine Rundstreckenserie, die mit einem straßenzugelassenen Pkw durchgeführt wird. Bei der Serie ist nicht so sehr der schwere Gasfuß ausschlaggebend, sondern die gefahrenen Rundenzeiten müssen immer wieder bis auf die 1/100 Sekunde genau bestätigt werden. Das erfordert eine enorme Harmonie zwischen Fahrer und Beifahrer.

Die Serie wird auf der Nordschleife ausgetragen. 126 Teams, davon fünf Teams des MSC, stellten sich den Herausforderungen. Ab der vierten Runde kam jedoch Nebel auf, der sich in Bänken über die Streckenabschnitte Hohe Acht, Döttinger Höhe bis in die Hatzenbach zog. Das Duo Weynand/Weynand belegte mit ihrem Golf den vierten Platz. Die GLP-Urgesteine Andrea und Rolf Derscheid stellten ihren Corsa auf den fünften Platz. Vereinsneuling Christian Böhm mit Beifahrerin Sabine Kaltenbach kam mit einem Suzuki Swift auf den achten Platz. Das Ehepaar Kusch musste sich mit ihrem Citroen AX wegen eines Fehlers an der Stoppuhr mit Platz 18 begnügen. Gar nicht mit sich und dem Lauf zufrieden, war Klaus-Dieter Ueberschar, der mit Sohn Holger fuhr. Strafpunkte aus einer Behinderung beim Überfahren der Startziellinie konnten nicht kompensiert werden, so dass nur ein 25. Platz in der Ergebnisliste notiert werden konnte.

Die drei Top-Ten-Platzierungen reichten den Wahlscheidern, um den ersten Platz bei fünf gemeldeten Mannschaften mit ins heimische Aggertal zu nehmen.



*Foto: Wolff Sportpress*

Insgesamt zufrieden sein konnte das Wahlscheider Team, immerhin reichte es in der Teamwertung für Platz eins.

*Letzte Änderung: Freitag, 27.03.2015 14:35 Uhr*